PROPUESTA DE EXTREMISTAS DEL FMLN. El Presidente José Napoleón Duarte, recibe documento del movimiento subversivo FMLN, por medio del cual plantea la posibilidad de un nuevo diálogo.

Portadores de la mencionada propuesta de los terroristas, fueron: el Arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera Damas, su Auxiliar monseñor Gregorio Rosa Chávez y el obispo alemán Emil Stehle, centro.

Convenio para inmigración entre El Salvador y Boliv a

Está en Bolivia el can-ciller salvadoreño para analizar con funcionarios del gobierno del presidente Víctor Paz Estenssoro, el Convenio de Inmigración de Familias Campesinas Salvadoreñas.

Se aclaró aquí en Relaciones Exteriores que el convenio originalmente suscrito por Bolivia y El Salvador en 1972 ha sido reactivado en las últimas semanas.

El ministro salvadoreño, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, se reunirá con el presidente Estenssoro y su homólogo, Guillermo

-Pasa a la página 70-



Chávez, distribuyó ayer la correspondencia del FMLN, al Legislativo, Ejecutivo y Ministro de Defensa, por medio de la cual plantean un nuevo diálogo sobre el tema de las elecciones. Monseñor Rosa Chávez declaró,

Monseñor Rosa Chávez declaró, que conoce el contenido de la correspondencia del FMLN "pero no puedo hacerlo público, porque es una de las condiciones", enfatizó a los periodistas.

Propuesta del FMLN, es sobre elecciones

Mientras tanto, trascendió en los círculos políticos que la propuesta de los del FMLN, está "relacionada

De Santa Ana

Guatemala vigila frontera contra entrada subversivos

(Santa Ana). Un cor- temala, en las fronteras vehículos blindados co- subversivos del FMLN. locó el Gobierno de Gua-

dón de soldados guate- de Atescatempa y Jerez, maltecos de artillería y para evitar el ingreso de -Pasa a la página 53-

Alcalde Soyapango niega participación en crimen

"En ningún momento participé en el asesinato de Francisco Bonilla Campos, como han tratado de hacer creer los señores de la Democracia Cristiana".

Tal asirmación la hizo ayer ante el Juzgado Cuarto de lo Penal, el alcalde de Soyapango, Sr.

Organizan un curso médico a beneficio de 'La Rotonda'

Medicina, Cirugía, Pediatría, Ginecología y Obstetricia, serán los te-mas a tratar en el Segundo Curso de Educación Médica Continuada, que se llevará a cabo a partir del próximo 28 de los corrientes

Así lo informaron los miembros del Comité -Pasa a la página 66-

Autonomía municipal de Alemania analizan alcaldes

Ayer fue inaugurado un seminario, en el cual se da a conocer a los alcaldes del país, la forma en que las municipalidades de la República Federal de Alemania ponen en práctica la autonomía municipal.

Fue inaugurado por el Dr. Armando Calderón -Pasa a la página 23-

AL CERRAR la edición

dad pública, pasa a ocupar cargo en la Dirección General 311

ponga para el mes de agosto la elección para Presidente y Vicepresidente de la República", dijeron tales fuentes

10 partidos preparados a participar en elecciones

A escasos dos meses de las elecciones presidenciales señaladas para el domingo 19 de marzo,

CUANTIOSAS. El Ing. Rafael Mata, director del OIRSA, informa que el flagelo la "Escoba

Bruja", amenaza des-truir las plantaciones de

Cacao de Centro Améri-

ca, México y Panamá.

Nuevo Director en Comandancia de PN

(Santa Ana). Se cono-

ció el nombramiento del teniente Pedro Vidal

Santos Ulloa, como Di-

rector de la Tercera Co-

mandancia de la Policía

Nacional, con sede en es-

Jesús Arévalo, que interinamente estaba de-

sempeñando la dirección

de ese cuerpo de seguri-

El teniente Miguel de

De Santa Ana

diez partidos políticos de los catorce legalmente inscritos, se aprestan a participar.

Cuatro de ellos en forma independiente: ARE-NA, PDC, PCN Y MAC y y dos constituidos en coaliciones, que son la -Pasa a la página 70-



SANGRE DONADA. Una profesional del Centro de Sangre de Cruz Roja, prepara adecuadamente la sangre donada por personas voluntarias, la cual pos-teriormente es enviada a los diferentes centros asistenciales donde más la necesiten.

1,100 familias damnificadas de terremoto reciben casas

Un mil cien familias damnificadas del terremoto de 1986, han sido beneficiadas con viviendas del proyecto HABITAT-COMFIEN-PRONAVIPO en el cantón Milingo, de Ciudad Del-

El sorteo de las viviendas se efectuó ayer en la mañana en el Auditorium de la Lotería Nacional.

Previo a la adjudicación se explicó que al concluir las viviendas, se cumple con los objetivos de la Fundación, cual es el de promover el mejoramiento integral de la persona, la familia y las comunidades de escasos recursos económicos del país, especialmente mediante la solución de los problemas

-Pasa a la página 53-



TRASLADO DE CUMBRE. Los señores Carlos Raúl Calvo y Edgar Chacón, del Frente Patriótico, han dado a conocer las gestiones desarrolladas para que no se realice en San Salvador la próxima Reunión Cumbre de Presidentes, con el propósito de que el pue-blo salvadoreño "no tenga que soportar" la presencia del Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega. Les acompañan miembros del citado frente.

-(Informaciónien página 55) -Pasa a la página 53

east he be about his de recebul

ta ciudad.